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Protokoll der 73. Jahreshauptversammlung des ASC Welsberg Raiffeisen 
am 07.06.2024 im Mehrzweckraum im Fußballgebäude 

 
• Anwesende Hauptverein: Sapelza Wolfgang 
• Anwesende Sektionsleiter: Patzleiner Franz (Ski), Wierer Markus (Eishockey), Schönegger 

Josef (Stocksport), Gitzl Herbert (Fußball); Baruchello Pietro (Tennis) 
• Kassarevisoren: Oberhammer Robert und Thomaser Werner 
• Anwesende Mitglieder: 

Daniel Kastlunger, Christian Gitzl, Manfred Depaul, Evelyn Oberkanins, Stefan Oberkanins, 
Karin Kammerer, Edmund Egger, Günther Edler, Evi Ploner, Piergiorgio Baruchello, Gabriel 
Patzleiner, Gerd Wurzer, René Schönegger, Stefan Festini, Samuel Festini, Gerhard Amhof, 
Benedikt, Hartmann Taschler, Andreas Nagele, Nicolò Baruchello. 

 
• Ehrengäste: 

Bürgermeister: Dominik Oberstaller 
Vizebürgermeisterin: Paula Mittermair 
Assessor für Sport: Franz Patzleiner 
Hauptsponsor RAIKA WGT: Andreas Sapelza 

• Entschuldigt abwesend: Ehrenpräsident Peter Edler 
 

1. Der Vorsitzende Sapelza Wolfgang begrüßt alle anwesenden Mitglieder und Sektionsleiter des 
ASC Welsberg Raiffeisen und die Ehrengäste, bedankt sich für das pünktliche Erscheinen. 

 Präsident Sapelza gibt einen kurzen Überblick über die zu behandelnden 
Tagesordnungspunkte.  

 
2. Außerordentliche Jahresversammlung 

Anpassung der Satzungen des ASC Welsberg an die neuen Richtlinien. Präsident Sapelza 
verliest die Punkte der Änderungen in verschiedenen Artikeln, welche einstimmig genehmigt 
werden. Es wird ein eigenes Protokoll für diese Anpassungen verfasst. 

 
3. Verlesung des Protokolls der 72. Jahreshauptversammlung 2023 (Tätigkeitsjahr 2022) 

Präsident Sapelza Wolfgang gibt einen kurzen Überblick über das Protokoll der letzten JHV 
vom 10/06/2023, das im Vorfeld den Mitgliedern ausgehändigt wurde. Das Protokoll wird 
mehrheitlich genehmigt. 
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4.1 Bericht des Hauptvereins – Tätigkeitsjahr 2023 

a) Gedenken an verstorbene Mitglieder 
    Karl Agostini 23.11.2023 
    Helmut Oberhammer 04.06.2024 
b) Jubiläum 75 Jahre ASC Welsberg Raiffeisen 
    - Jubiläumsfest mit Umzug Ende Juli 2023: Präsident Sapelza lässt diese Veranstaltung mit 
      den damals gemachten Fotos Revue passieren. 
    - Ehrenabend Ende November 2023: Präsident Sapelza gibt einen Überblick über diesen       
feierlichen Abend im November 2023 mit einer Ausstellung historischer Sportgeräte und Fotos. 
Der geschichtliche Rückblick des ASC Welsberg mit vielen Fotos wurde in 3 Etappen 
dargeboten. Nach dem ersten Teil stellte Dominik Windisch sein Buch vor und nach dem 
zweiten Teil wurden 20 Mitglieder des ASC Welsberg Raiffeisen geehrt. 
c) Auslastung Busse 

Im Jahre 2023 ist die Auslastung auf das Niveau der Zeit vor Corona wieder gestiegen. 
Die gefahrenen Km im Jahr 2023 (12.589 km) sind entsprechend der Reihenfolge der 
folgenden Sektionen gewichtet: Fußball, Ski, Stocksport, Eishockey, Tennis, Senioren und 
Hauptverein. 

d) 5 Promille für den ASC Welsberg Raiffeisen 
Es ist seit 2 Jahren möglich die 5 Promille der Personensteuern unserem Verein 
zuzuweisen. Sapelza Wolfgang bittet nun alle Mitglieder dies jedes Jahr den Mitgliedern 
mitzuteilen. 

e) Vereinswesen - Ehrenamt 
Präsident Sapelza weist auf die immer umfangreicher werdenden bürokratischen Hürden des 
Vereinswesens hin (siehe Sportreform) und betont auch die immer komplizierter werdende 
Gesetzeslage mit Androhungen von Sanktionen. Auch aus diesem Grund ist es schwierig 
bzw. fast unmöglich neue Vereinsfunktionäre zu finden. 

f) Webseite, Facebook und Inso Blattl 
Sapelza Wolfgang bittet die Mitglieder und Sektionsleiter die bestehenden Plattformen mehr 
zu nutzen, um so die Bevölkerung noch besser über die Tätigkeiten des ASC Welsberg 
Raiffeisen informieren zu können. 

g) VSS-Versicherung gegen Sportunfälle 
Diese Versicherung ist sehr wichtig für alle Mitglieder des Sportvereins, da diese 
Zusatzversicherung viele Bereiche abdeckt, die eine Privatversicherung evtl. nicht abdeckt. 
Aus diesem Grund wird diese Möglichkeit des Schutzes immer wieder in unserer 
Jahreshauptversammlung thematisiert. 

h) Seniorenschwimmen 
In den vergangenen Jahren wurde das Seniorenschwimmen auf Grund der Corona-
Beschränkungen nicht mehr organisiert. Jedoch Ende des Jahres 2021 wurde wieder über 
die Aufnahme dieser Tätigkeit nach den Beschränkungen gesprochen. 

 
Vorschau auf das Tätigkeitsjahr 2024 
Entwicklung der Sportstätten in der Sportzone 
Reform des Sports (Art. 36 und Art. 39) 
Anpassung des Statuts des ASC Welsberg and die neuen Bestimmungen 
Neues Register der Sports RASD 
Sportzone Welsberg:      
    - Belebung der Sportstätten (Basket/Kindereishockey) 
    - Überwachung/Reduzierung der Energiekosten 
 Überarbeitung der ASC Welsberg Webseite 
    - Layout: handytauglich 
    - Verlinkung Social Media  
Versicherung gegen Sportunfälle 
Schwimmgruppe Senioren 
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4.2 TÄTIGKEITSBERICHTE DER SEKTIONEN – Tätigkeitsjahr 2023 
Tennis: Baruchello Pietro 
Stocksport: Schönegger Josef 
Eishockey: Wierer Markus 
Ski: Patzleiner Franz 
Fußball: Gitzl Herbert 
 
Die Sektionen berichten über ihre Tätigkeit im abgelaufenen Tätigkeitsjahr, welche durch Fotos 
begleitet werden. Eine detaillierte Beschreibung der Tätigkeiten sind in den Unterlagen der 
Sektionen archiviert. 
 

5. Kassabericht 2023 und Entlastung des Kassiers 
Präsident Sapelza Wolfgang – als Ersatz für die nicht besetzte Position des Kassiers – 
präsentiert den Kassabericht des Tätigkeitsjahres 2023 – siehe Anhang. 
 

ASC Welsberg Raiffeisen 

Kassabericht vom 01.01.23- 31.12.23 

Anfangssaldo aller Konten 01.01.23     96.002,04 € 

Gesamte Einnahmen aller Konten 2023     498.885,17 € 

Gesamte Ausgaben aller Konten 2023     -484.895,86 € 

Saldo aller Konten 31.12.2023     109.991,35 € 

Restschuld Kredit RAIKA (Padelplatz)   -20.773,53 € 

Verfügbarer Gesamtsaldo   89.217,82 € 

 

 
 
Nach Auflistung aller Einnahmen und Ausgaben des ASC Welsberg Raiffeisen gibt Präsident 
Sapelza Wolfgang noch einen Überblick über die Geldflüsse, welche die Sportstätten bzw. die 
Instandhaltung und Wartung der Infrastrukturen betreffen. 
Nach der Präsentation bittet Präsident Sapelza Wolfgang die Rechnungsrevisoren Robert 
Oberhammer und Werner Thomaser eine Stellungnahme bzgl. der Kassarevision abzugeben. 
 
Robert Oberhammer als Sprecher der Kassarevisoren bestätigt, dass die Kassaführung des 
Hauptvereins und der Sektionen korrekt war und alle Belege vorhanden und geordnet waren. 
Robert Oberhammer bittet die Vollversammlung demnach den Kassier zu entlasten. 
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Präsident Sapelza Wolfgang bittet nun die Versammlung über die Kassaführung und 
Kassarevision des Tätigkeitsjahres 2023 abzustimmen, wobei die Vollversammlung den 
Kassier einstimmig entlastet. 
 

6. Neuwahlen 
Bürgermeister Dominik Oberstaller übernimmt den Vorsitz der Veranstaltung und wickelt die 
Neuwahlen des ASC Welsberg Raiffeisen ab. Es wird entschieden per Akklamation 
abzustimmen. 

Mitglieder des Hauptausschusses: Sapelza Wolfgang wird als Mitglied des 
Hauptausschusses bestätigt. Leider stellt sich keine weitere Person für die 3 vakanten 
Positionen, Vizepräsident, Kassier sowie Schriftführer zur Verfügung. 
Sektionsleiter: Alle bisherigen Sektionsleiter, Josef Schönegger (Stockport), Wierer 
Markus (Eishockey), Pietro Baruchello (Tennis), Herbert Gitzl (Fußball) und Franz 
Patzleiner (Ski) werden wieder bestätigt. 
Mitglieder des Führungskomitees KEPP: Die bisherigen Mitglieder dieses Komitees, 
Wolfgang Sapelza, Robert Oberhammer, Josef Schönegger, Markus Wierer und Assessor 
Franz Patzleiner werden bestätigt. 
Schiedsgericht: Manfred Depaul wird neu gewählt und Wierer Markus wird wieder 
bestätigt 
Kassarevisoren: Kassarevisor Oberhammer Robert wird als Kassarevisor bestätigt und 
Gabriel Patzleiner wird als neuer Kassarevisor gewählt. 

 
7. Ansprache der Ehrengäste 

   Bürgermeister Dominik Oberstaller überbringt die Grüße der Gemeindeverwaltung und betont 
den traurigen Anlass des Ablebens des langjährigen Funktionärs und Mitglieds Helmut 
Oberhammer und des ehemaligen Präsidenten Karl Agostini.  
Er lobt die Funktionäre des ASC Welsberg Raiffeisen und dankt für die umfangreiche Tätigkeit 
in den Sektionen und betont auch, dass die Kinder und Jugendlichen zu den 
geringstmöglichen Kosten betreut werden und sind im ASC Welsberg Raiffeisen gut 
aufgehoben. Die Trainer, Betreuer und Mithelfer wenden ihre Zeit für die ehrenamtliche 
Tätigkeit auf und garantieren somit einen reibungslosen Ablauf. Auch sieht man an den 
sportlichen Leistungen der jungen Talente, dass der Verein auf dem richtigen Weg ist – 
Kompliment an die Jugend. 
Einen Dank spricht er dem Verein auch bzgl. der Unterstützung des Seniorenschwimmens 
aus. 
Bzgl. Infrastrukturen: Bauen ist eine Sache, jedoch die Führung der Anlagen ist eine andere. 
Seit Jahren gibt die Gemeindeverwaltung für die Führung der Anlagen einen beträchtlichen 
Beitrag, der die Kosten Großteiles decken soll. 

 
8. Allfälliges 

Gerhard Amhof spricht einen Dank an Josef Schönegger aus für die langjährige Leitung der 
Sektion Stocksport und auch an Robert Oberhammer für die Erledigung der Schreibarbeiten. 
 

Sapelza Wolfgang bedankt sich beim Ausschuss, bei den anwesenden Mitgliedern und 
Ehrengästen der Gemeindeverwaltung und Hauptsponsor Raiffeisenkasse. Sollte jemand 
Interesse haben im Ausschuss mitzuarbeiten als Schriftführer oder Kassier so ist diese Person 
aufgefordert, sich bei ihm zu melden. Präsident Sapelza bedankt sich noch bei den Pächtern 
Egger Edmund und Hintner Helga, den Kassarevisoren und dem Schiedsgericht, beschließt die 
Jahreshauptversammlung und lädt alle Anwesenden zu einem Imbiss und einem Umtrunk ein. 
 
Die Jahreshauptversammlung endet um 22.05 Uhr 

 
ASC Welsberg Raiffeisen 
Präsident 
Sapelza Wolfgang 
 


